



Mit Urkunden und Vereinsnadeln bedacht: Treue Mitglieder des VfR Borgentreich wurden während der Versammlung im Vereinslokal Henkenius geehrt. Unser Foto zeigt (von links): Vorsitzenden Lothar

Hoffmann, Doris Weber, Hubertus Eikenberg, Irene Conze, Rene Arendes, Franz-Josef Tewes, Hans-Werner Berlage, Matthias Diekmann, Manfred Wegge und Udo Weiß. Fotos: Wolfgang von Raedern

30 Jahre Abteilungsleiter

Friedel Berlage und Robert M. Prell beim VfR Borgentreich verabschiedet

Borgentreich (WB/v.R.). Sie haben sich große Verdienste um den Volleyball- und Badminton-sport im VfR Borgentreich erworben. Nach 30 Jahren als Abteilungsleiter sagen Robert M. Prell und Friedel Berlage »Servus«. Während der Generalversammlung wurden sie verabschiedet.

Die Badminton-Abteilung und die Volleyball-Abteilung des VfR Borgentreich wurden vor 30 Jahren gegründet. Friedel Berlage, ein Fußballergestein mit 45-jähriger VfR-Zugehörigkeit, entdeckte Anfang der 1980er Jahre Badminton als weitere Sportart für sich und wurde Mitbegründer der Abteilung. »Von 1982 bis heute hat er die Abteilung geführt«, sagte Vorsitzender Lothar Hoffmann. Mit Markus Kremper präsentierte Berlage seinen Nachfolger und neuen Badminton-Abteilungsleiter.

Ebenfalls seit 1982 führte Robert M. Prell die Volleyballer. Er übergab das Amt des Abteilungsleiters an Christian Müller. »Die beiden Abteilungen werden ihren 30. Geburtstag am Wochenende 7. und 8. Juli in der Zweifachturnhalle gebührend feiern«, blickte Lothar Hoffmann voraus und machte bereits Werbung für diese Veranstaltung. Den ausscheidenden Abteilungsleitern überreichte der



Vorsitzender Lothar Hoffmann (Mitte) überreichte Robert M. Prell (links) und Friedel Berlage (rechts) zum Abschied Präsenten. »Danke für langjährige ehrenamtliche Mitarbeit«, steht auf den Glaspokalen.

Vereinschef als Dank und zur Erinnerung Glaspokale. Wie bereits am Montag berichtet, wurde auch Günter Spieker während der Jahreshauptversammlung offiziell verabschiedet. Bekanntlich hat er im vergangenen November das Amt des Trainers der ersten Mannschaft niedergelegt. Fußballobmann Thomas Schulte und Torjäger Florian Hoffmann überreichten ihm ein Bild, das seine Erfolge beim VfR dokumentiert. Spieker führte die Erste in der Saison 2010/2011 zur A-Liga-Meister-

schaft und damit in die Bezirksliga. Er hofft, dass der VfR mit seinem neuen Trainer Sebastian Wessel das angestrebte Ziel, den Klassenerhalt, erreicht.

Als Fußballer des Jahres 2011 im VfR Borgentreich wurde Florian Hoffmann geehrt. Er hatte entscheidenden Anteil am Aufstieg und führt in der Bezirksliga zur Winterpause die Torjägerliste an.

Für 40-jährige Vereinstreue wurden Hans-Werner Berlage, Matthias Diekmann, Hubertus Eikenberg, Franz-Josef Rasche,

Günter Rasche, Franz-Josef Tewes und Udo Weiß mit der goldenen Vereinsnadel ausgezeichnet. Seit 25 Jahren gehören Irene Conze, Hildegard Fricke, Martina Hartmann, Susanne Muhs, Doris Weber, Rene Arendes, Tobias Gocke, Dieter Cloidt, Heinz Müller, Holger Schäfer, Christoph Stiens, Günter Weber, Manfred Wegge und Dinny Zimmermann dem VfR an. Sie erhielten die silberne Vereinsnadel. Neben Fußball, Volleyball und Badminton gibt es im Borgentreicher Sportverein sieben Damengymnastikgruppen, eine Seniorenturnriege, vier Kinderturngruppen und zwei Jazz-Dancegruppen.

Der Breitensport bietet den 846 Mitgliedern also vielfältige sportliche Betätigungsmöglichkeiten. Dazu gehört auch die Sportabzeichen-Abnahme. Zum 34. Mal hat Roswitha Schwarze das Sportabzeichen in Gold abgelegt. Heike Schäfer absolvierte das Goldabzeichen im Vorjahr zum 22. Mal und Giesela Diekmann zum 16. Mal. Abschließend wies der Vorstand auf das Sportfest hin. Es wird vom 24. bis 26. August gefeiert.

Lothar Hoffmann, der im Vorjahr zum Vorsitzenden gewählt worden ist, hatte sich gleich zu Beginn der Generalversammlung bei seinen Kollegen in der Führungsmannschaft bedankt. »Sie haben mich in der Vereinsführung im ersten Amtsjahr hervorragend unterstützt und mir die Arbeit sehr leicht gemacht«, betonte er.